



**La Permanente guardó un minuto de silencio en su memoria**

# Adolfo Gilly, escribano y artífice de las revoluciones desde abajo

BLANCHE PETRICH, NÉSTOR JIMÉNEZ Y ALMA E. MUÑOZ / P 4 A 6

## Minuto de silencio en la Permanente

### DE LA REDACCIÓN

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión guardó ayer un minuto de silencio en memoria del historiador Adolfo Gilly y expresó su solidaridad con la comunidad universitaria por esta pérdida.

Gabriel García, senador de Morena, destacó que Gilly es un referente de la izquierda y de lo que hoy se llama Cuarta Transformación (4T). Se refirió a él como “un hombre que hizo una contribución en el medio intelectual y político a esta transformación que estamos viviendo de la vida pública de México”.

Calificó al autor de diversos textos sobre el devenir del país, entre

ellos *La revolución interrumpida*, como gran historiador, y pidió al Senado que se le haga un homenaje.

Alejandro Armenta, presidente de la Comisión Permanente, lo describió como destacado profesor, ensayista y politólogo de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM. “A nombre de la Comisión Permanente expreso la solidaridad de la asamblea con la comunidad universitaria”, apuntó el morenista.

Mario Delgado, presidente nacional de Morena, consideró al historiador como referente clave de la izquierda. Destacó que “su biografía de Felipe Ángeles es un acontecimiento intelectual que todo militante de la 4T debe leer”.

Ricardo Monreal, aspirante a

coordinador nacional de los comités de defensa de la 4T, aseveró: “Es una pena. A Adolfo Gilly lo conocí muy bien y me pareció siempre un hombre congruente. Lamentamos su pérdida; nos dejó un bagaje muy importante de su pensamiento y acerca de la Revolución Mexicana, *La revolución interrumpida*”.

La dirigencia nacional del PRD resaltó que fue “importante historiador, investigador social y gran escritor, además de luchador político de una izquierda progresista. Acompañó al ingeniero (Cuauhtémoc) Cárdenas como fundador del PRD. Por siempre nuestro respeto y reconocimiento”.

Con información de Nestor Jiménez y Alma Muñoz